



令和3年6月21日(月)

幼保連携型認定こども園 津田このみ学園

0・1歳児

# 6月 すくすくだよ!

晴れたり雨が降ったり、天気の移り変わりが多い季節になりました。雨降りの日は、子ども達は部屋の中から雨が降る様子を眺めています。カエルの鳴き声が聞こえてくると、「あっ」と驚いた表情で友達と顔を見合わせていました。晴れた日には水遊びをして水や泥の感触や心地よさを感じています。



暑くなってきたので水遊びや清拭をします。毎日必ず検診簿に必要事項(水遊びの可・不可、体温など)を記入してください。検診簿に記入が無い場合、水遊びはできません。(電話では受け付けられません。)なお、気温や子どもの状態(体調不良や感染症など)を考慮して水遊びをしない時もあります。泥や水遊びで服が汚れると思いますので、汚れてもいい服で登園してきてください。

下記の準備物をご用意でき次第、毎日持参してください。



★ナイロン製巾着袋(プールバックでも可)に入れて持ってくるもの★

- フェイスタオル 約 30 cm × 80 cm (濡れた体を拭きます)
  - ハンドタオル 約 35 cm × 35 cm (清拭に使います)
  - 汚れもの袋 (通園かばんに入れているもの)
  - 着替え1セット
  - オムツ
- ※持ち物には必ず名前を大きく書いてください。

## 《毎朝のチェック》

- 十分に睡眠がとれていますか?
- 食欲はありますか?
- 排便状況はどうでしたか?
- 熱はありませんか?
- 下痢はしていませんか?
- 爪は長くないですか?

## 【りすぐみ】

テラスで手押し車を押して遊んでいると、以前はつかまり立ちをするだけでしたが、一步一步とゆっくり進めるようになりました。テラスの端から端まで歩けるようになり、保育者が呼びかけるとにこっと笑って来ていました。

北園庭では、フープやボールを使って遊びました。“ボールを投げて”と保育者にアピールして転がっていったボールを一生懸命取りに行き遊んでいました。取れたボールを抱えてまた保育者のところにやってきて投げてと何回もアピールしていました。また、芝生の感触を手や足の裏で確かめていました。慣れてくるとハイハイをしたり、自分で立って歩いてみたりしていて、のびのび遊んでいました。



## 【ひよこぐみ】

雨上がりの園庭に水たまりができていました。水たまりを見つけると大喜びで中に入っていく子どもいれば、そっと手を入れて様子を見ている子もいました。スコップやカップを用意するとスコップで水をすくってカップに入れたり、目の高さから水を流したりしていました。初めは濡れることや汚れることが嫌で遠くから眺めていた子も、友達の楽しそうな姿に刺激を受けたようで自分から水たまりの中に入っていました。水の中にそっと手を入れて左右に揺らしたり、叩いたりして色々な場所の水しぶきがあがる様子を楽しんでいました。毎日泥汚れのお洗濯ありがとうございます。

